

Boletín núm. 23/22

Guadalajara, Jalisco, 1 de noviembre de 2022

## **Firman Convenio de Colaboración CEDHJ y Comisaría de la Policía Municipal de Guadalajara**

- La Comisión promueve la dignificación policial: Luz del Carmen Godínez González

Frente a un grupo de aspirantes a policías municipales y oficiales en activo, tuvo lugar la firma del Convenio de Colaboración entre la CEDHJ y la Comisaría de Policía Municipal de Guadalajara.

En su mensaje, la Presidenta de la CEDHJ, Luz del Carmen Godínez González, expresó que para la defensoría pública es importante la dignificación de quienes velan por la seguridad ciudadana: “Es una labor, la verdad, muy loable. Ustedes son quienes nos defienden y hacen posible el derecho a la seguridad”.

Explicó que con este convenio quedan establecidos los puentes necesarios para alcanzar una coordinación que beneficie a la ciudadanía: “Para nosotros es muy importante que ustedes conozcan no solamente los derechos humanos de las personas que ustedes tienen que defender en un momento dado, como ciudadanos, sino más bien reconocer y dignificar el valor que ustedes tienen como personas, cada uno y cada una de ustedes”.

Les pidió tener confianza en la CEDHJ: “Sientan en la Comisión el apoyo y acompañamiento para poderles apoyar, para poderles guiar; y también cuando ustedes necesiten de nosotros como Comisión, sepan que esta es una Comisión abierta para poderlos escuchar y poderlos atender”.

Ofreció el potencial académico del Instituto Francisco Tenamxtili de la CEDHJ, que otorga cursos de derechos humanos relacionados con otras especialidades que fortalecerán la instrucción y conocimientos de los agentes policiales.

El Comisario General, Juan Pablo Hernández González, se congratuló por la presencia de la titular de la CEDHJ en sus instalaciones, y especialmente por la firma del convenio; externó su deseo de robustecer el compromiso de acrecentar la coordinación y colaboración con la institución y con el personal operativo de la Comisaría.

Con este convenio, las partes establecen lineamientos para desarrollar actividades conjuntas en materia de capacitación, difusión y promoción de la cultura del respeto de la



dignidad humana; una coordinación con instituciones pública y privadas, así como organizaciones sociales para impulsar medidas positivas y compensatorias para la prevención del delito, eliminar la discriminación y evitar violaciones de derechos humanos.

A este acto también asistió la Secretaria Ejecutiva de la CEDHJ, Esperanza Loera Ochoa, y el Comisario de la División de Carrera Policial, César Hugo Cuevas Jiménez.

°°0°°

